

TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

A ALGO

GRANDE

JUAN MARÍA NOS DICE: El sacrificio de Jesucristo fue total: renuncia a los bienes, a los honores del mundo, a las comodidades de la vida, desde la gruta de Belén hasta el calvario.





Hoy es el Domingo de Ramos. Lo podéis recordar en el relato del Evangelio de la derecha.

Para Jesús ir a Jerusalén era meterse en la boca del lobo.

Le buscaban para apresarlo. Por anunciar lo bueno, lo justo y lo hermoso de la vida.

Estamos en casa, y no sabemos muy bien cómo ni qué hacer para colaborar con el término de esta situación.

PERO... hay muchos que se atreven a salir...
No a pasear al perro o a por pan, sino a arriesgar la vida por LO BUENO, LO JUSTO Y LO HERMOSO, que es ayudar a otros que solos no pueden salir adelante. Son los voluntarios para tareas GRANDES, porque ayudar nunca es cosa pequeña.

Hoy pedimos a Jesús, EL GRAN VOLUNTARIO PARA SALVAR, por todas estas personas. **HOY RECORDAMOS**:

A LOS QUE SE OFRECEN VOLUNTARIOS



Nos habla JESUS:

Jesús mandó a dos discípulos: "Id a la aldea de enfrente; encontraréis un borrico atado. Desatadlo y traedlo. Se lo llevaron a Jesús, lo aparejaron con sus mantos y le ayudaron a montar. Según iba avanzando, la gente alfombraba el camino con los mantos. Los discípulos, entusiasmados, se pusieron a alabar a Dios a gritos, por todos los milagros que habían visto, diciendo: "iBendito el que viene como rey, en nombre del Señor! Paz en el cielo y gloria en lo alto."